



創立 1984.7.10／認証 1984.8.6
33 國際ロータリー第2660地区

大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閣園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分／例会場：大閣園
会長：山崎修一／幹事：津野友邦／SAA：木村和雄
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：<http://rc-osaka-tsurumi.jp/>



本日の例会

〈第1529回〉 2016年10月4日(火) 本年度第10回

卓話

米山奨学寄附金、その他

担当：秀島米山副委員長

■ロータリーソング
君が代・四つのテスト

■ランチタイムミュージック

次回の例会

10月11日(火)

次回卓話

第2660地区松本進也ガバナー公式訪問

担当：松本進也ガバナー

前回の報告

会長インフォメーション <PRESIDENT INFORMATION>

会長：山崎修一

この先20年、激減するもの

前回まで変化対応力を強化するための「人が育つ環境づくりの原点」について、下記の6つのお話をしてきました。

- 原点1 「強く」は「する」もの、「大きく」は「なる」もの
- 原点2 最高レベルに、最短時間で近づくことを意識して行動する
- 原点3 「命ある変化」=成長は、自らの意志で動いてはじめて実現する
- 原点4 「何のために(第一のなぜ=目的)」の重要性を体得する
- 原点5 「何が真因か(第二のなぜ=真因)」の重要性を体得する
- 原点6 「仕事から選ばれる自分が?」と常に自問自答する

この続きは、ひとまず後回しにして、この先20年の大変化について考え、それらを踏まえて、再び「人が育つ環境づくりの原点」に戻ることにします。

さて今回は、この先20年で激減すると思われるもの、についてです。

この会長インフォメーションでも再三申し上げているとおり、まずは車です。

この先20年くらいで、車の台数が90%減少する、あるいは200分の1になるという見方をすでにご紹介しました。その根拠は、シェアリングエコノミーの急速な進展と、

車の稼働率は5%程度だというデータでした。

もう一つの激減するものは紙幣です。

クレジットカードを含めたいわゆる電子マネーの進展により紙幣は消えていくという予測が、財務省の一部でも、20世紀末の段階ですでにあったようです。政府としても、名前が書けない、所有者が特定できない紙幣よりも、確実に動きが捕捉できる電子マネーのほうが便利だという考え方もあるようです。

車や紙幣を使うことが日常当たり前になっている私たちにとっては、それらが急になくなっていくことはにわかには信じられません。

しかし、たとえば音楽の世界で、カセットテープ、MD、CDの使用は激減してきました。今はダウンロードしてスマホに保存するのが当たり前の時代です。また、ガソリンスタンドや書店の軒数も、ピーク時から半減しています。

この先20年の大変化は、思った以上のスピードでやってきます。私たちが考えておかなければならぬのは、恐竜のように絶滅しないために、また変化をチャンスに結びつけることができるよう、その本質を見極め対応することです。

次回以降、この先20年の大変化の本質を見極めるためのキーワードについて順次ご紹介しながら、その本質がどこにあるか考える機会にしたいと思います。

経済と地域社会の発展月間/米山月間

大阪鶴見ロータリーカラーテーマ「変化対応 実験年度」

幹事報告

幹事:津野友邦

9月27日(火) クラブ奉仕部門クラブフォーラム
10月 4日(火) 理事会
11日(火) 松本進也ガバナー公式訪問

- *12月9日・10日地区大会登録申し込み期日です。多数ご参加よろしくお願ひ致します。
- *2016年度規定審議会による最新R I 定款、細則がMY ROTARYからダウンロードできるようになりましたのでお知らせいたします。
ラーニング&参考資料→組織規定→ロータリーの組織規定と法的文書
- *骨髓移植推進キャンペーンミュージカル
「明日への扉」のご案内
9月30日(金) 18時開演 NHKホール
10月 1日(土) 13時開演 ”
18時開演 ”
10月 3日(月) 18時30分 ザ・シンフォニーホール
交声曲「海道東征」コンサート

地区決議会報告

会長:山崎修一

2016年9月24日(土)に薬業年金会館にて地区決議会が行われ、下記の三つの議案について可決承認されました。

- 第1号議案 2015-16年度 地区決算に係る件
- 第2号議案 IMを8組から6組に再編成する件
- 第3号議案 2018-19年度以降のガバナー補佐選出に係る件

第2号議案の可決承認により、大阪鶴見ロータリークラブは、2018-19年度より、IM第3組に所属することになります。

詳しくは追ってRI2660地区のホームページに記載されることになると思いますので、ご覧ください。

クラブ奉仕委員

委員長:大草修一

- クラブ奉仕部門 クラブフォーラム Aチーム
- 〈出席率を向上させるために、何が必要か〉
- 1. 例会の予告メールはこのまま続けるべきである。
 - 2. eクラブを含め、メイキャップをもっと進めるべきである。
 - 3. 出席できない人に対し、その理由の調査等をすべきである。
 - 4. 3の調査等は、紹介者、出席委員がしっかり行うべきである。
 - 5. 入会3年未満くらいの会員に対する初期教育が重要である。
 - 6. 炉辺会合、奉仕委員会会合等を積極的に設けるべきである。
 - 7. 上記5や6は、紹介者、出席委員に加え、「お節介役」が必要である。

8. 最近は自分や自社へのメリットを重視する傾向もあるので、それをいかに感じさせるかが重要かもしれない。

クラブ奉仕部門 クラブフォーラム Bチーム

〈出席率を向上させる為には〉

- 1. 例会、休会の日が増えた為、例会日に都合が悪く出席できないと、出席する機会が少なくなる → 出席率の低下
- 2. 例会、開催曜日の再検討をしては? (アンケートをとる)
- 3. 以前、情報例会、集会があった。これらはメイキャップになっている。
- 4. メイキャップできる他の集会等のリストアップをする。
- 5. 無断欠席をなくす → 欠席理由の報告
- 6. 出席しなくてはいけないという義務感をつくる。

社会奉仕委員会

委員長:中嶋英貴

鶴見区民まつりの様子 9月11日(日)



2016年度第1回カイツブリ会のご案内

カイツブリ会の詳細を下記の通り決定しましたのでご案内申し上げます。多数ご参加くださいますようお願い致します。

記

開催日: 平成28年11月26日(土)
 ゴルフ場: アートレイクゴルフ俱楽部
 集合時間: スタートホール前に8時30分集合
 スタート: 午前8時56分 OUTから
 会費: 6,000円

NIKONIKO箱

¥31,000.- 累計 ¥264,000.-

- 木村会員 父の不注意による入院の為、皆様方にご迷惑をおかけし申し訳ございません。ご容赦下さいませ…娘より
- 田中会員 9月11日鶴見区民まつり参加の皆さん、お疲れ様でした。
- 笹野会員 鶴見区民まつり本当に疲れ様でした。今年はスピード違反で捕まらず、さわやかに過ごせました。
- 小山会員 区民まつり、皆様それぞれの持ち分で御労様でした。脊髄手術後日が浅く、腰に負担のかかる作業や立仕事ができず、失礼しました。本日早退のお詫び。
- 大草会員 区民まつりお疲れ様でした。
- 清水会員 区民まつり、皆様お疲れ様でした。
- 秀島会員 いろいろと頭の痛いなかでも、なんとか順調に進むことが出来ています。感謝です。
- 濃添会員 区民まつり欠席、申し訳ありません。

今月の表彰とお祝い

Commendation & Celebrate!

誕生日

中嶋、武市

ホームクラブ10回連続賞

秀島、武市、山崎

結婚記念日

10/3 木村、10/16 西野、10/25 浮舟

事業所創立記念日

10/1 田中 各会員

出席報告

(9月27日1528回)

会員数	31名	ビジター	3名
(内出席規定免除	10名)	ゲスト	1名
出席会員	21名中 15名	出席総数	24名
出席免除会員	10名中 5名	前々回	9/6 M/U 0名
出席率	20/26 76.92%	修正出席率	74.07%

近況報告

米山奨学生 林 士弘



皆様、こんにちは。米山奨学生の関西大学の林士弘です。今日は、近況報告をさせていただきたいと思います。

まず、この間、鶴見区民祭に参加させていただいたことに感謝を申し上げたいと思います。ありがとうございました。日本での初めての体験でした。

商売に詳しくない私にとっては、当日させていただいた販売の経験が珍しく、貴重な体験となりました。

また、他の留学生とも交流ができ、特に、夢を持って日本に来たカンボジアの学生と多く話しました。来日わずか半年にもかかわらず、流暢な日本語を操った彼女を見て、カンボジアを含め、東南アジアがこれからきっと著しく発展していくに違いないと思いました。

それから、株に詳しくない私は、最近日本人の友達から投資のNISA講座の話を聞きました。そもそも、彼が世界とか、経済とか、一切興味を持たない人間でしたが、投資を始めてから、急に世界や日本の社会のことに興味を持つようになった気がします。実際、私の一人のユダヤ人の友達も、投資に非常に興味を持って、彼も社会や政治、経済などに高い関心を持っています。

しかし、調べてみると、日本で株の取引をすれば、単位株数は100株あるいは1,000株からではないと、取引ができません。それは、決して一般の国民が手を出すものではないと思います。一方で、アメリカも、台湾も、端数の株を取引できるそうです。1株でも。そうであれば、もっと多くの若者が身の回りのことに関心を持つようになるかもしれませんと勝手に想像しました。

先週、小林一三記念館にまいりました。非常に感動しました。経営または投資を通じて、世の中に多大な貢献ができたことを、小林一三の資料を見て、改めて考え直しました。日本に来て一番勉強になったことの一つは、貢献には様々な形があるということです。

最後になりましたが、暑い日まだ続きうですので、先生方もくれぐれもご自愛ください。

以上で、近況報告を終わらせていただきたいと思います。ありがとうございました。

担当: 清水会員



ロータリーソング

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY,
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.
From North to South, from East to West
They profit most, Who serve the Best
R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御國に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
お、ロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱいに友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー